

Renuncian dos funcionarios en el IFE

Guadalupe Irizar

A 18 días de haber iniciado el proceso electoral federal 2008-2009, el IFE se quedó con dos direcciones ejecutivas sin cabeza.

Fernando Agiss Bitar renunció a la Dirección Ejecutiva de Prerrogativas y Partidos Políticos, encargada de administrar el nuevo modelo de comunicación política de los partidos y autoridades en los tiempos oficiales de **radio** y **televisión**.

Además, el director del Servicio Profesional, Ignacio Ruelas, pidió su reubicación como Vocal Ejecutivo en Aguascalientes.

El IFE informó que aceptó la renuncia de Agiss y propondrá la reubi-

cación de Ruelas.

Como secretario técnico del Comité de **Radio** y **Televisión**, Agiss elaboraba el nuevo modelo para administrar y distribuir spots de los partidos políticos en tiempos oficiales del Estado, así como los promocionales de las autoridades electorales de todo el país, un área estratégica en el proceso electoral en marcha.

Otra tarea del comité de **radio** y **televisión** será supervisar el monitoreo del IFE en los **medios de comunicación** de todo el País.

Fuentes electorales indicaron que Agiss decidió renunciar luego de que se detectaron presuntos errores en el monitoreo de spots durante las campañas en Coahuila, y que provocaron sanciones a tres concesiona-

rios de **radio** en Piedras Negras.

Sin embargo, la filial del **Grupo Imagen** habría comprobado que los datos del IFE sobre su presunto incumplimiento en la transmisión de spots estaban equivocados, por lo que impugnará la multa ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.

Por su parte, Ignacio Ruelas solicitó una readscripción dentro del Instituto Federal Electoral, y será propuesto ante el Consejo General para ocupar la Vocalía Ejecutiva en Aguascalientes.

Encabezaba la Dirección Ejecutiva del Servicio Profesional Electoral desde el 20 de febrero de 2008, a propuesta del presidente del IFE, Leonardo Valdés.

